
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 108, DE 22 DE JULHO DE 2.016. 
 
   JOÃO JOSÉ DE OLIVEIRA E SUSETE COSTA BARINI E, 
VEREADORES À CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O 
SEGUINTE:  
 
   REQUEREMOS à Mesa, independente da deliberação do 
Plenário, na forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo 
Municipal, solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- Quais as providências estão sendo tomadas para a limpeza 
de: bocas de lobo, valetas e canais de escoamento de águas, 
para a prevenção de uma futura epidemia de dengue em 
nosso municipio? 

 2- Qual o prazo estimado para a concretização de eventuais 
ações especificadas no item 1. 

  
  
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 22 de julho de 2016. 
 
 
 
 
 

 
JOÃO JOSÉ DE OLIVEIRA 

                             Vereador 
 
 

 
SUSETE COSTA BARINI 

Vereadora 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 


